

Pueblo de la oriental provincia de Granma recibe a su equipo de béisbol



La Habana, 20 ene (ACN/RHC) El pueblo de la oriental provincia de Granma recibió a los integrantes de su equipo de pelota, quienes obtuvieron dos victorias consecutivas en la final de la 56 Serie Nacional de Béisbol (SNB) frente a los Tigres de Ciego de Ávila.

Los Alazanes, como se le conoce al conjunto, fueron acogidos por una multitud que ya los nombró campeones sin importar el resultado de los próximos juegos, y por las principales autoridades del territorio.

Mayra Rodríguez Espinoza, pobladora que desde horas tempranas de la mañana se encontraba en la Plaza de la Revolución para esperar a los victoriosos Alazanes, declaró a la Agencia Cubana de Noticias su satisfacción con la actuación y el resultado alcanzado por el equipo durante esta campaña.

Ibrahim de la Cruz Soto, habanero que se encuentra de visita en Bayamo, expresó su asombro ante la espontánea concentración del pueblo granmense para recibir a sus peloteros, y se sumó a los seguidores con plena convicción en la victoria el próximo sábado, con el pitcheo de Lázaro Blanco.

Luis Roberto Maceo, médico de profesión, declaró que Los Alazanes están en un excelente momento y cuentan con el respaldo de toda una provincia que sueña con levantar el trofeo de Campeones Nacionales.

Los integrantes del conjunto dirigido por Carlos Martí recibieron, durante la bienvenida, una caricatura que refleja la lucha del caballo contra las fieras, en alusión a los equipos de Matanzas y Ciego de Ávila, además de un cartel entregado por las autoridades, en nombre del pueblo de Granma.

Los próximos tres juegos entre Alazanes y Tigres tendrán lugar en el estadio Mártires de Bárbados, en la ciudad de Bayamo, donde los locales podrían coronarse campeones con solo dos victorias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119078-pueblo-de-la-oriental-provincia-de-granma-recibe-a-su-equipo-de-beisbol>



Radio Habana Cuba